



ESPERAN QUE, EN ESTA DISCIPLINA, Y AL IGUAL QUE EL ATLETA OLÍMPICO EMILIO ULLOA, LOS JUGADORES ARIQUEÑOS PUEDAN LLEGAR A LA SELECCIÓN CHILENA EN SUS RESPECTIVAS RAMAS DEPORTIVAS.

Asociación de Vóleybol recibió respaldo para proyectar a sus talentos

Un futuro convenio con la Federación de Vóleybol de Chile busca fortalecer el desarrollo local de la disciplina y abrir nuevas oportunidades para los jóvenes.

Redacción/C.V.B
 constanza.vergara@estrellaarica.cl

Una vez más, el alcalde de Arica, Orlando Vargas, reafirmó su firme compromiso con el impulso del deporte local. En esta oportunidad, entregó su total respaldo a la Asociación de Vóleybol de Arica durante la firma de un importante convenio que abrirá nuevas puertas para los talentos de la ciudad.

GESTIÓN AL VÓLEYBOL

Este acuerdo permitirá que más jugadores ariqueños tengan reales posibilidades de integrar la selección chilena, rememorando así los años ochenta, cuando el destacado atleta olímpico Emilio Ulloa, conocido como el "Negro de Oro", representó con orgullo a Chile en lo más alto del deporte internacional.

Establecer un vínculo entre Arica y la Federación de Vóleybol de Chile permi-

tiría realizar procesos de observación directamente en suelo ariqueño.

Esto significa un avance clave para los talentos locales, quienes no tendrían que salir de la ciudad para aspirar a un cupo en la selección nacional. Un ejemplo claro es el caso de la destacada jugadora ariqueña Emilia González, quien debió viajar hasta Copiapó para ser considerada en la preselección juvenil de Chile.

El jefe comunal, Vargas, está convencido de que el deporte es una herramienta poderosa para alejar a niños y jóvenes del uso excesivo de los celulares, acercándolos a una vida más activa y saludable al interior de las canchas. "Por lo tanto, vamos a seguir apoyando todas las disciplinas deportivas, y entre ellas, el vóleybol", afirmó con determinación.

En esa línea, Daniel Sil-



AUTORIDADES BUSCAN ACERCAMIENTO CON LA FEDERACIÓN.

va, presidente de la Asociación de Vóleybol de Arica, ahondó en la interrogante ¿Cuán importante es el apoyo municipal?, respondiendo a su vez: "Es demasiado importante, porque sin el apoyo del alcalde, no podríamos trabajar con los cincuenta equipos de niños y jóvenes que compiten en la ciudad", agregó.

De igual manera, el concejal Max Schauer, presidente de la Comisión Deporte del Concejo Municip-

pal de Arica, destacó el compromiso de la autoridad comunal con el desarrollo deportivo. "Gracias a la voluntad del alcalde Orlando Vargas, vamos a iniciar un proceso con la Federación de Vóleybol de Chile que nos permitirá traer a nuestra ciudad a las selecciones y a los mejores entrenadores, para así, entregarles a nuestros deportistas una mejor preparación", concluyó.